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ОРГАН А Н ГА Р С КО ГО  ГО РО ДСКО ГО  КО М И ТЕТА КПСС И ГО РО ДСКО ГО  СОВЕТА Н АРО ДН Ы Х Д Е П УТА ТО В

В  бюро ГК КПСС
Состоялось очередное заседание бюро ГК КПСС. Был рассмотрен 

вопрос о работе Центрального райисполкома по повышению роли Со
вета в социальном и экономическом развитии района.

Бюро отметило, что исполком 
Центрального райсовета постоянно 
совершенствует стиль и методы ра
боты в этом направлении. Повыша
ется роль сессий Совета и актив
ность депутатов. Они систематиче
ски информируются о работе испол
кома и мерах, которые принимают
ся по критическим замечаниям и 
предложениям. Расширяется глас
ность. Работники аппарата и члены 
исполкома регулярно отчитываются 
перед трудовыми коллективами и 
избирателями, практикуются дни от
крытого письма, внедряется прием 
граждан по месту работу и по мес
ту жительства. Совершенствуются 
контроль и проверка принимаемых 
решений, внедрена автоматизирован
ная система проверки исполнитель
ской дисциплины и т. п.

Вместе с тем бюро отметило име
ющиеся недостатки в работе испол
кома. Нет четкой программы по 
дальнейшему ускорению социально- 
экономического развития района в 
свете решений XXVII съезда КПСС. ■

Так, строительством жилья и объек
тов соцкультбыта занимаются только 
крупные предприятия, не решена 

' проблема транспорта в часы пик, 
в районе не хватает торговых пло
щадей, не ведется анализ потребно
стей населения в услугах и товарах 
народного потребления. Не на дол
жном уровне чистота и порядок на 
улицах и в кварталах, неудовлетво
рительно ведется ремонт жилья, 
мало уделяется внимания вопросам 
благоустройства.

Бюро ГК КПСС обратило внимание 
райисполкома (председатель В. А. 
Непомнящий) на имеющиеся недос
татки и упущения в работе и наме
тило конкретные меры по дальней 
шему повышению роли Совета в 
экономическом' и социальном раз
витии района.

Рассмотрен также вопрос о серь
езных нарушениях жилищного за
конодательства в управлении рабо
чего снабжения и объединении 
«Тепличный комбинат». Эти факты 
известны читателям городской га

зеты по публикации «Этот новый 
старый домоуправ», в основу кото
рой чбыли положены материалы про
верки, проведенной комитетом на
родного контроля и прокуратурой 
города.

За проявленные бесконтрольность 
и попустительство в работе ЖЭКа 
объединения «Тепличный комбинат», 
приведшие к злоупотреблению слу
жебным положением начальника 
ЖЭКа, и допущенные нарушения 
в учете и распределении жилья в 
подразделениях урса члену КПСС
А. Г. Маракулину, заместителю на 
чальника управления, объявлен стро 
гий выговор.

Парткому урса предложено также 
рассмотреть вопрос об ответствен
ности членов КПСС Л. П. Бодрев- 
ской, Н. А. Жиронкиной и И. Д. 
Абрамова.

Принято к сведению, что за допу
щенные злоупотребления начальник 
ЖЭКа Н. А. Галицына освобождена 
от занимаемой должности. Кроме 
того, принято решение о создании в 
объединении жилищной службы.

Бюро рассмотрело также ряд 
других вопросов.

Ангарское многоэтажье.
Фото А. ХАМЗИНА. 
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Хозяйственной реформе— идеологическое обеспечение!I

Второй этап перестройки в стране начался с 
претворения в жизнь требований Закона СССР 
о государственном предприятии (объединении).

Примечательно, что впервые в Законе специ
ально оговорено правовое положение партийной 
организации предприятия: ЯВЛЯЯСЬ ПОЛИТИЧЕ
СКИМ ЯДРОМ КОЛЛЕКТИВА, ПАРТОРГАНИЗА
ЦИЯ НАПРАВЛЯЕТ РАБОТУ ВСЕГО КОЛЛЕКТИВА, 
ОРГАНОВ ЕГО САМОУПРАВЛЕНИЯ, ПРОФСО
ЮЗНОЙ, КОМСОМОЛЬСКОЙ, ДРУГИХ ОБЩЕСТ
ВЕННЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ И ОСУЩЕСТВЛЯЕТ

КОНТРОЛЬ ЗА ДЕЯТЕЛЬНОСТЬЮ АДМИНИСТ
РАЦИИ.
4 Именно от позиции партийной организации, ее 
конкретной работы во многом зависит переход 
на новые методы хозяйствования, практического 
осуществления принципов самоуправления в 
трудовых коллективах.

Тема разговора за «круглым столом»: как в 
партийной организации объединения «Ангарск- 
нефтеоргсинтез», где накоплен немалый опыт, 
шла подготовка к работе в новых условиях, как 
парторганизации осуществляют идеологическое 
обеспечение хозяйственной реформы.

тилетке и по вопросам качества, 
и техперевооружения.

Л. И. КРИВЕЦ, секретарь парт
кома завода азотных удобрений:

— Кстати, о руководителях. 
Считаю, что от них в первую 
очередь зависит успех перестрой
ки экономики. Мы наметили на 
каждом заседании парткома за
слушивать отчеты начальников 
цехов — коммунистов.

Г. СТРАХОВ:
— Еще на первых порах мы

1. УРО КИ 

Э КС П Е Р И М Е Н ТА

Р, П. ОГУРЦОВА, зам. секрета
ря парткома объединения:

— В числе немногих предпри
ятий города объединение про
шлый год работало в условиях 
эксперимента. То есть мы уже 
начали трудиться по методу са
мофинансирования и самоокупа
емости.

Это потребовало от партийного 
комитета организаторской, поли
тической и воспитательной рабо
ты по подготовке предприятий к 
переходу на новые условия хо
зяйствования.

Что можно сказать спустя год? 
То, что успех в этом деле зави
сит, в конечном счете, от учебы 
как руководителей разного ранга, 
так и рядовых тружеников; от 
того, насколько убедительно су
мели мы каждому объяснить 
суть нового для нас механизма

Н А Ч И Н А Л И  С Г Л А В Н О Г О
- С  Ч Е Л О В Е К А

экономики; от того, как настроили 
людей на работу по-новому.

Убедились, сколь высоко воз
росла роль парторганизаций, 
идеологических активистов в этот 
сложный период начавшейся эко
номической реформы.

Г. К. СТРАХОВ, секретарь парт
кома завода катализаторов и 
опытных установок:

— Проблемы перехода на но
вые условия хозяйствования мы 
не раз обсуждали на партийных 
собраниях, заседаниях парткома, 
идеологических совещаниях.

Разговор был не абстрактный,

а с разбором конкретных ситуа
ций.

Мое личное убеждение — мно
гое в подготовительный период, 
да и сейчас, зависит от личного 
участия секретаря парторганиза
ции.

Р. ОГУРЦОВА:
— Хорошую возможность пра

вильно ориентироваться в хо
зяйственной реформе дают тр/- 
довым коллективам единые по- 
литдни. Направление их взяли та
кое: осветить наши «узкие» места.

Руководители дали разработки, 
что предстоит сделать в 12-й пя-

К  С В Е Д Е Н И Ю
ЦЕНТРАЛЬНОГО РАЙОННОГО СОВЕТА

22 марта 1988 года в ДК «Строитель» состоит
ся очередная четвертая сессия Центрального 
районного Совета народных депутатов XX созы
ва, на которой будут обсуждены вопросы:

1. О работе исполнительного комитета за 1987 
год.

2. О работе постоянной комиссии по промыш- 
яемиости и строительству

Д Е П У Т А Т О В
НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ
3. О ходе выполнения решения IV сессии рай

совета XIX созыва «О работе производственно
го объединения «Ангарскнефтеоргсинтез» по вы
полнению плана мероприятий по охране о кру
жающей среды на 1981— 1985 гг. и на период до 
1990 года».

Заседание партийной группы в 10 часов
Начало работы сессии в 10.30

решили усилить идеологическое 
воспитание через наглядную аги
тацию. Оформили улицу, начиная 
от вахты РМЗ. Повесили восемь 
планшетов, расписали главные 
направления. Оформили панно.

Р. ОГУРЦОВА:
— Мы использовали в подгото

вительный период все каналы 
гласности. Немало бесед прове
дено в трудовых коллективах. 
Зам. генерального директора 
Ф. С. Середюк шел в цехи, если 
его приглашали. Был на опытном 
заводе, коксогазовом растолко
вывал суть работы в новых ус
ловиях всем и где только было 
можно.

Если бы мы еще в 1986 году 
не провели всю эту подготови
тельную работу, людям было бы 
гораздо труднее воспринять хо
зяйственную реформу такой, ка
кой она должна быть.

А. В. АНИСИМОВ, секретарь 
парткома РМЗ:

— Но часто слышим, когда

идем в цех: что это такое и «с 
чем его едят!»

Недавно появилась памятка о 
сути хозяйственной реформы в
целом по объединению Такую 
же памятку стоит выпустить для 
цехов. Многие руководители 
именно этого уровня плохо пред
ставляют, КАК цехам переходить 
на коллективный подряд. А когда 
есть ясность понимания, тогда и 
дело пойдет.
^Р  ОГУРЦОВА.

— Подготовка к работе целого 
предприятия в новых условиях 
шла на каждом заводе по-свое
му. И зависела от уровня подго
товленности кадров требователь
ности руководителя, от его ж е 
лания вступить в перестройку.

На фоне парторганизаций нам 
в парткоме объединения особен
но было видно: где в пре
дыдущие годы хорошо действо
вали все звенья партийной рабо 
ты, там и перестройка шла легче.

Мне кажется, самое важное в 
идеологическом обеспечении, ко
гда работа дает возможность ид 
ти чуточку впереди опережать 
то, что свершится завтра. Идео 
логическое обеспечение должно 
работать на перспективу

2. УЧЕБА КАДРО В

Р. ОГУРЦОВА:
— Одним из первейших усло

вий перехода на новые условия 
хозяйствования явилось обучение 
кадров Надо было показать 
всем, доступно и зримо, что даст 
работа предприятия в новых ус
ловиях.

Г. СТРАХОВ:
— На заводе учеба велась как 

по линии администрации, так и 
партийного, и профсоюзного ко 
митетов.

Бригадиров, мастеров, началь
ников цехов знакомили с поло
жением о работе в новых усло
виях. Учили агитаторов, пропаган
дистов, о чем говорить с людь

Окончание нв i -й стр.
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ми, как воспитывать в них чувст
во ответственности и хозяина. Та
кую  же работу вели и с секре
тарями цеховых парторганизаций.

Р. ОГУРЦОВА:
— Если объединить число обу

ченных, потраченное время, циф
ры получатся космические.

Парторганизации должны были 
добиться, чтобы руководители 
донесли знания до коллектива.

Людей мы обучили. А какова 
отдача?

л
Г. СТРАХОВ:
— И начальники цехов, и бри

гадиры занимались прилежно — 
на «пятерки» и «четверки». Каза
лось, все должны были научить
ся хозяйствовать. Да только как 
практически коснулось, видим: 
эффект не высок.

На первых порах еще гадали: 
перейдем — не перейдем.

Только в декабре 1987-го ре
ально увидели, что дала работа 
целого года.

— Владимир Семенович, вы — 
хозяйственный руководитель. По
делитесь, как несли людям зна
ния?

В. С. ПОДОПРИГОРА, началь
ник цеха 12 завода гидрирования:

— У нас два итээровца-комму- 
ниста учились: я — месяц в Куй
бышеве, а инженер-технолог Бой
ко — полгода в Москве.

Поскольку там курсы были с 
экономическим уклоном, Бойко 
ведет экономическую учебу. А я, 
как прежде, — пропагандист по
литсети.

Р. ОГУРЦОВА:
— Пропагандист и 

тель. Такое сочетание 
самое лучшее. Учеба 
трудового коллектива 
ются.

широко практикуют в объедине
нии при обучении руководителей 
высшего звена. Пытаемся и мы 
так делать.

Но глубоко изучить литерату
ру, какую дают к той или иной 
теме, невозможно. Лучше, ес
ли б этим занимались люди, име
ющие партийное образование. А 
мы бы им помогали по экономи
ческой части.

\ 1 ' 
мы дня, по острым моментам.

Р. ОГУРЦОВА:
— Не зря мы так «пытали» Вла

димира Семеновича. То, о чем 
говорили, типично для других 
хозяйственников. Им действитель
но трудно приходится. Но кто
же научит рабочих жить и тру
диться в новых условиях? Для то
го и учим руководителей.

С. ШУСТИЦКАЯ:
— Просто к этому времени ко л-

—  лектив стал единым целым. Люди
поняли, что другого пути нет.

и *  Сейчас такой момент наступил вго-то привычного. Чтоб руки не объвдиненни что жип' щную
опускали и не спешили звх.леиие б ть
об увольнении подавать.

Так понимает свою задачу пар
тийный комитет. Так мы настра
иваем и парторганизации.

людскими ресурсами.

Конечно, партийной организа
ции пришлось немало пбтрудить-

С. Г. ШУСТИЦКАЯ, секретарь ся, чтоб в сознании людей про 
парторганизации ЛОУТ:

— Лаборатория занимается 
вопросами организации условий 
труда. В основном все женщины.

руководи- 
наверное, 

и жизнь 
соединя-

В. ПОДОПРИГОРА:
— Не сказал бы что это легко. 

Скорее — сложно. У тепереш
него руководителя столько забот, 
что дополнительные нагрузки не 
дают ожидаемого эффекта.

По цеху, допустим, можно все 
сбалансировать. Привести при
меры. Организовать обсуждение 
или деловую игру. Их, кстати,

tti iHmL
t : V **  LJ, ШШ

В авангарде
Руководитель всегда должен 

быть примером для других. Так 
строит свою работу старший по 
смене № 5 цеха 135-136 завода 
гидрирования Анатолий Тимофе
евич Трофимов.

Главное в том, считает Анато
лий Тимофеевич, чтобы напра
вить свой коллектив на быстрей
шее достижение конечного ре
зультата.

В немалой степени благодаря 
личным качествам Трофимова 
смена в авангарде соревнующих
ся.

На снимке: А. Т. Трофимов.
ФОТО И. АМОСОВА.

Н А ЧИ Н А ЛИ С  ГЛАВНОГО
- С  ЧЕЛОВЕКА!

— Вы же закончили вечерний 
университет марксизма-лениниз
ма. Это и есть политическое об
разование.

В. ПОДОПРИГОРА:
— В УМЛе действительно учил

ся. В общем-то, конечно, руко 
водитель не может стоять в сто
роне от идеологической работы.
Только в нынешних условиях это 
сложно. Сами учимся хозяйство
вать.

Тяга к знаниям у людей ра
стет. Раньше мы в тот же УМЛ 
людей с трудом подбирали. Нын
че двое, мастер и машинист, 
сами подошли: направьте.

Одно время срывы начались с 
экономической учебой, не было 
методики, так люди требовать 
стали. Сейчас вроде бы опре
делилось. С начала февраля уче
ба идет по новой программе.

— А какие новые элементы ■ 
проведении учебы у вас появи
лись, чем так заинтересовали слу
шателей!

— Да какие там новые! Просто 
стали лучше собираться, рефера
ты писать. Идет живая беседа. 
Занятие длится от часа до полу
тора. Минут 15— 20 лекция моя. 
Остальное время говорим на те-

3. ПЕРЕСТРО ЙКА 

ПСИХО ЛО ГИИ

Р. ОГУРЦОВА:
— Задача партийной организа

ции в том, чтобы создать в каж
дом коллективе хороший настрой, 
здоровый морально-психологиче
ский климат. Чтобы у рабочих 
появлялось желание приобщаться 
к управлению производством. 
Чтобы активнее они выявляли и 
использовали внутренние резер
вы. Не допускали бесхозяйствен
ности, расточительства.

В этих условиях перестраивает
ся идеологическая работа.

Г. СТРАХОВ:
— Мы объясняли людям пре

имущества новой экономической 
системы. Если делать это только 
на сухих цифрах, эффект малый.

Надо было так объяснить, чтоб 
человек все это через собствен
ное сознание прокрутил и понял: 
такая система выгодна мне лич
но и государству.

Не скрывали: будет трудно. Это 
неизбежно, если идет ломка че-

изошла такая вот ломка.
В. ПОДОПРИГОРА:
— То, что отношение измени

лось, чувствуем. Раньше если лю
дей не хватало, заболел кто или 
на учебе, начальник смены требо
вал: обеспечьте, меня не касает
ся.

\ \

Теперь нет: сами ищут выход, 
понимают, что нет людских ре 
сурсов. Тем более, что стали ра
ботать меньшим ч и с л о м .

А. АНИСИМОВ:
— У нас в литейном цехе сами 

рабочие сделали сауну и комнату 
психологической разгрузки. Вы 
не представляете, как это изме
нило всех.

Если раньше тот же формовщик 
или сталевар приходил и сразу 
за работу, то теперь идет в эту 
комнату. Там самовар, можно чай 
попить и с товарищами пооб
щаться. Даже раньше стали при
ходить.

Комната стала настолько попу- 
воспитания лярной, что места не стало хва

тать, решили ее расширить.

Р. ОГУРЦОВА:

После работы спешат по домам: 
хлопот полон рот у каждой.

Начали с главного, как показа
лось, —■ взяли курс на сплочение
коллектива. Потому что в спло. 
ченную массу зерна 
ложатся куда лучше .

Стали по-другому отмечать 
праздники, торжественные даты.
Без обычных трибун и докладов, се» °  чвм говорили сегод-
чтоб каждый чувствовал к себе ня, в конечном счете сводится к 
внимание. одному — перестройке человече-

А потом стали вместе выезжать сной психологии. Потому что все
на строительство жилого дома делается руками человека. И ес- 
— попросил трест АНХРС. -

— Как удалось убедить людей! ли он бУАет убежден в необхо- 
Говорили: мы не будем рабо- димости того, что делает, он, как 

тать за другого ••• говорится, горы свернет.

D  АЗГОВОР, который состоялся с секретарями парт
организаций, затронул не только значение челове

ческого фактора, но и другие стороны партийной работы. 
Например, по организации и работе советов трудовых кол
лективов, усилению ответственности руководящих кадров. 
Но об этом разговор позднее.

А пока скажем, что идеологическое обеспечение хо
зяйственной реформы в объединении дало свои результа
ты: за прошедший год коллектив успешно справился со 
всеми технико-экономическими показателями. Уверенно 
вступил и в нынешний год пятилетки.

Г. ГОЛЬТЯПИНА.

Р а б о т а т ь  л о -я о в о д г у

А ттестация на должность
D  ПОДРАЗДЕЛЕНИЯХ строительства завершилась аттестация инженерно - техни- 
D  ческих работников. Цель ее — дать оценку профессиональным, политическим

определить соответствие етте-и моральным качествам каждого и тем
стуемого занимаемой должности.

О  НЕОЧЕРЕДНАЯ аттестация вызвана 
переходом на новую систему хозяй

ствования, введением новых должностных 
окладов для ИТР и служащих.

Аттестуемому давал характеристику кол
лектив, где он работает, затем она утвер
ждалась на профкоме или партбюро.

При аттестации, слушая оценку своей 
деятельности, политических и моральных 
качеств со стороны, инженер или техник 
заново осмысливал себя как личность. Ес
тественно, не обошлось и без нелицепри
ятных разговоров, но, как говорится, для 
пользы дела.

Серьезно и взыскательно подходила к 
каждому аттестационная комиссия в 
СМУ-7, возглавлял которую начальник 
подразделения Евгений Георгиевич Успен-

Iскии.

Вопросы задавались по работе в усло
виях коллективного подряда. Обращалось 
внимание на необходимость совмещения 
производственных и общественных обя
занностей, давались рекомендации, неко
торым ИТР указывалось на обязатель
ность постоянного повышения профессио
нальных знаний.

Начальник участка Александр Алексе
евич Малых и прораб Олег Анатольевич 
Черепанов — воспитанники СМУ, его мо-

самым

лодые, растущие кадры.

Александр Алексеевич начал работать в 
СМУ после окончания Иркутского поли
технического института. Мастер, прораб, 
главный инженер и вот — начальник уча
стка, причем труднейшего, поскольку 
объекты жилья и соцкультбыта многочис
ленны и разбросанны.

Организовывать на них работы нужно 
оперативно, и Александр Алексеевич ус
певает, поскольку досконально знает 
строительное производство. «Деловит, 
оперативен, инициативен, настойчив, са
мостоятельно принимает решения, не бо
ится брать ответственность на себя» — 
строки из его характеристики.

От деловых и личных качеств руково
дителя зависит, что участок ритмично вы
полняет задания, постоянно в победите
лях соревнования по СМУ и стройке.
П ОСЛЕ института пришел в СМУ и 

Олег Анатольевич Черепанов. Было 
это пять лет назад. Мастер, прораб, а не
давно назначен главным инженером тре
тьего строительного участка. Олег Ана
тольевич — пример деловитости и хозяй
ственной распорядительности. Закончил 
университет технического прогресса, зани
мается в системе политобразования. Не 
всегда бывает самокритичен — указано

ему при аттестации.
Высокой оценки заслужила старший ин

женер сметного отдела Галина Ильинична 
Линейцева, специалист с высшим образо
ванием. Она председатель ревизионной 
комиссии профкома СМУ, член группы на
родного контроля, агитатор.

Валерий Иванович Гордий был в СМУ 
дорожным рабочим, а после окончания 
техникума стал мастером. Его участок не 
раз завоевывал звание лучшего по СМУ 

"и  стройке. Два года назад ему было при
своено (а, надо сказать, его дают редко) 
звание «МАСТЕР ВТОРОГО КЛАССА». 
Валерий Иванович учится руководить, при
нимать самостоятельные решения, быть 
требовательным к подчиненным.

Ш  АЗВАНЫ здесь лишь несколько спе-
1 ■ циалистов, которых комиссия реко 

мендовала к аттестации на должность. 
Всех было 100 человек!

Лишь трех прорабов комиссия рекомен
довала перевести в мастера, поскольку 
посчитала более необходимым использо
вать их на такой должности.

Аттестация показала, что а целом кол
лектив ИТР подразделения работоспособ
ный, квалифицированный. Многих застави
ла задуматься над сво^й ролью как ру
ководителя, дала толчок к инициативе, 
творчеству, повысила ответственность. А 
главное— потребовала перестраиваться, да
ла понять, что сегодня работать по-старому 
— значит отстать от бегущего дня.

Л. КУЛИКОВА.
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В партии должны стать нормой систематические от- 
четы коммунистов за воспитание детей, оказание помо
щи школе. \ у

Семья и школа — естественные союзники, две могу
чие силы воспитания. Объединить их — значит^ во мно
гом решить проблему воспитания подрастающего поко
ления

Из материалов февральского (1988 г.) Пленума 
Ц К  КПСС.

ных вечеров, спортивных со
ревнований.

В городе есть не большой, 
правда, но положительный 
опыт такой работы. Так, АЭМЗ 
одним из первых стал инициа
тором организованного семей
ного отдыха в клубе «Волшеб
ница» при ДК «Энергетик».

В коллективе ОКБА хорошо 
осознали личную ответствен-

L /  АК правило, каждый ро- 
* дитель где-то работает. И 

если его производственная де
ятельность волнует и партий
ную организацию, и админи
страцию. то не менее важное 
дело — воспитание им соб
ственных детей, нашего бу
дущего — почему-то считается 
сугубо личным делом.

Многие наши предприятия 
отмалчиваются от тревожных 
писем школы с просьбой об
ратить внимание на неблаго
получную семью или помочь 
в воспитании подростков того 
или иного работника. В кол
лективах много работников, 
не занимающихся воспитанием 
детей, и тех, кто смирился с 
проживающими рядом явно 
неблагополучными семьями.

По поводу недостаточного 
воспитания со стороны роди
телей безответно обращалась 
школа № 39 на ЗЖБИ-2, где в 
бетоносмесительном цехе ра
ботает мать В. Новиковой, в 
Ангарское транспортное уп
равление. где работает мать 
Козлова и отец Мартынчика 
— А. И. Ленник.

Школа № 25 также безре
зультатно писала в ОДУ Ю го- 
Западного района, где в дет
ском учреждении № 7 рабо
тает А. Н. Кузьминых.

Не ответило и не приняло 
мер по школьным сигналам 
руководство завода КВОиТ, 
ВОХР, объединений «Ангарск- 
нефтеоргсинтез» и «Китойлес», 
НПЗ. автобазы № 3, С М У-14.

А семей неблагополучных — 
сотни. Например, Абрамовых. 
Отец — Абрамов Сергей Ни
колаевич, слесарь треста ж и 
лищно-коммунального хозяй
ства. Его дочь совершила пре
ступление, а руководители 
ЖКХ ответили и школе, и ин
спекции по делам несовер
шеннолетних примерно следу
ющее: «Отстаньте, не мешай
те работать!»

Ученик школы № 39 Голы- 
шев был доставлен в милицию 
в нетрезвом виде. В то время 
в школе проходил вечер для 
старшеклассников, но его ро
дители распорядились досу
гом сына по-иному. В семье 
Голышевых провожали в ар
мию старшего брата и позво
лили младшему напиться. Ро
дители — Голышева Галина 
Алексеевна и Голышев Генна
дий Иннокентьевич — работ
ники АЭМЗ.

В Центральный РОВД была 
доставлена ученица школы 
№ 18 Сенюшкина Светлана. 
Два дня находилась под при
смотром работников РОВД и 
районо. Ее никто не разыски
вал.^ Мать — Попова Ольга 
Михайловна, рабочая УЖДТ, 
имеет троих детей, воспита

С Е М Ь Я  
И Ш К О Л А

\  И М !

нием их не занимается, ведет 
аморальный образ жизни. 
Предприятие, видимо, не зна
ет об этом.

| Т  РУДНЫЕ дети вырастают 
I и в тех внешне благопо

лучных семьях, где родители 
равнодушны к внутреннему 
миру детей. Обычно, говоря о 
семейном неблагополучии, 
отрицательно действующем на 
ребенка, заостряют внимание 
на неполных, распавшихся се
мьях. Но надо подчеркнуть, 
что более двух третьих подро
стков, совершивших правона
рушения, воспитывались в 
формально полной семье, в 
семье с нормальными матери
альными и жилищными усло
виями. Таким образом, реша
ющим является не состав се
мьи, а взаимоотношения.

Именно неблагополучные 
взаимоотношения в семье, от
рицательный пример родите
лей являются одной из при
чин появления трудных под
ростков. Эти подростки нуж 
даются в особом внимании 
как со стороны школы, так и 
со стороны общественности.

Но такие предприятия, как 
АЭМЗ, ОКБА, цех связи, ЗБВК, 
ремцех Ю го - Западного рай
она, МСУ-42, ограничиваясь 
материальной помощью ш ко
ле, не проводят в ней никакой 
воспитательной работы с уча
щимися через педотряды, ко 
митеты комсомола.

Так, зам. секретаря комите
та комсомола базового пред
приятия школы № 36 Ю. А. 
Свет высказался по этому по
воду: «Поскольку все комсо
мольцы — семейные люди, то 
с трудными работать некому». 
Неудивительно, если с годами 
и в этих семьях появятся труд
ные дети...

Д  НАЛИЗ показал, что 
больше половины пап и 

мам предпочитают отдыхать 
отдельно от детей, не посвя
щают им и части своего сво
бодного времени. К чему это 
может привести, ясно.

Поэтому заботой проф союз
ных комитетов предприятий 
должна стать организация сов
местного отдыха родителей и 
детей в профилакториях, на 
турбазах, проведение семей

ность за воспитание детей 
своих работников. У предпри
ятия нет своего клуба, но это 
не мешает, удел-ять больше 
внимания свободному време
ни трудящихся. Ежегодно про
водят здесь экскурсии для ^е- 
тей своих работников на пред
приятии, выставки детского 
творчества, конкурсы рисунков 
на асфальте, культурно - мас
совые мероприятия, спортив
ные соревнования «Мама, па
па, я — спортивная семья», 
детей награждают бесплатны
ми путевками в Шушенское, 
по Ленинским местам.

В комиссии содействия се
мье и школе имеются списки 
детей и сведения о них, уста
новлена тесная связь с клас
сными руководителями, обя
зательно посещаются семьи, и 
уже после этого серьезный 
разговор с родителями ведет
ся на заседании комиссии.

Формы воздействия на се
мью становятся в,се более раз
нообразными, активно поощ
ряется «семейственность» в 
развитии талантов: интересно
организовать и провести
конкурсы семейных ансамб
лей, танцевальных групп, мас
теров прикладного искусства 
диспут «Семейное счастье. В 
чем оно?»

Время требует перенимать 
положительный опыт, искать 
новые формы, активно внед
рять их. Хорошо было бы со
здать на предприятии, в каж 
дом микрорайоне «Клубы ро
дителей», где матери и от
цы семейств могли бы, как 
говорится, себя показать и на 
других посмотреть, пообщать
ся.

Важно, чтобы молодежь с 
ранних лет прониклась созна
нием, что отец и мать семей
ства — уважаемые и почетные 
граждане общества, что семья 
— это счастье. Важно, чтобы 
мы осознали, что забота о се
мье — не только государст
венное, но и общенародное 
дело. Ведь дружная, счастли
вая, прочная семья — залог 
успешного решения множест
ва современных социальных 
проблем.

Л. ЖУЙАВЛЕВА, 
зам. председателя Юго- 

Западного райисполкома.

ЧИСЛИЛСЯ РАБОЧИЙ
Р Е П Л И К А  | СТОРОЖЕМ

Лаборанту В. В. Купцовой совесть повелела 
написать в газету о тех, кто незаконно пользу
ется цеховым фондом заработной платы. Коро
че: в цехе 152 управления водоснабжением, 
канализацией и очистки сточных вод объедине
ния АНОС удалось пройти перетарификацию 
тем людям, которые в цехе в общем-то не ра
ботают.

Это достославные «подснежники»...
Например, работает в управлении дис

петчер Малянова, а числится в цехе оператором 
5-го разряда. Художники-оформители из управ
ления опять же на шее ФЗП цеха № 152. Три 
подсобных рабочих тоже числятся в цехе, t а 
трудятся на ниве уборки и чистки того же уп
равления. Еще трое записаны за цехом, а за
нимаются охраной здания управления водоснаб
жения и канализации. Кстати, в цехе вредные 
условия труда и этим людям идет стаж ^вред
ности».

Совершенствование заработной платы должно 
идти за счет уменьшения численности персона
ла, пересмотра норм, премиальных выплат, до
плат и надбавок. Автор письма предлагает еде-

лать так, как и предусматривают документы 
партии, правительства и профсоюзов. Лабо
ранту это постановление, как видим, знакомо.

Думаем, что познакомится с ним и начальник 
УВиК А. А. Андреев: ему послано уведомление 
заместителя генерального директора объедине
ния «Ангарскнефтеоргсинтез» П. М. Ваняркина„ 
к которому письмо лаборанта Купцовой попало 
через редакцию газеты.

Уверены, что волнения Купцовой и других 
ее сослуживцев улягутся после справедливых 
мер, принятых начальником УВК в отношении 
бригады сторожей, уборщйков и оформителей, 
украшающих, надраивающих и верно бдящих за 
спокойствием управления.

Хотя в конце письма вместо поскриптума Ва
лентина Васильевна выразила сомнение, пойдет 
ли ей лично на пользу неанонимное обраще
ние в газету.

Ну, что ж, если, как говорят, гром грянет, то 
свое слово скажут юристы вкупе с редакцией 
газеты...

О ТЮМРНЕВ

ОБЗОР ПИСЕМ

СПАСИБО- 
ЗА ДОБРУЮ 

РАБОТУ!
Каждый день в редакцию 

приходит много писем. А в 
праздничные дни их количест
во увеличивается. В них — 
просьбы не только помочь, 
разобраться, защитить, но и 
отблагодарить через газету 
или поздравить с праздниками.

И что отрадно: еще недав
но, допустим, о слесарях 
ЖЭКов писали такие строки, 
что сами собой возникали 
сомнения — не рванет ли тру
ба, которую тебе нынче зала
тали? А сегодня читатель уди
вляется: неужели слесарям го
рода приделали «золотые» ру
ки?

Вот письмо жителя 60-го 
квартала В. М. Куракина:

— Из кухонной трубы ста
ло бежать. Я пробовал под
тянуть гайку. Течь усилилась. 
Пришлось обращаться в ЖЭК-3 
за помощью. Ну, думаю, бу
дет волокита. Отпросился с 
работы. Вздыхаю: только б 
день не пропал. И что же? К 
назначенному времени прихо
дят слесарь Александр Инга- 
чев и сварщик Николай Смир
нов, быстро устраняют ава
рию.

Другое письмо от житель 
ницы 27-го квартала Е. М. Ан
циферовой о слесарях - сан
техниках ЖЭКа-2 Алексея Ф и
липпова. Бригада пользуется 
уважением у жителей нашего 
квартала. Сам бригадир — 
инициативен, требователен не 
только к другим, но и к себе.

Поблагодарите, пожалуйста, 
слесаря Виктора Давыденко, 
сварщика Владимира Конева 
и всех работников бригады.

Пришло письмо от житель
ницы 18-го микрорайона Н. А. 
Емельяновой. Содержание — 
просьба поздравить слесаря- 
сантехника А. Винаря:

«Анатолий действительно 
отличный работник», — под
твердила начальник ЖЭКа-9 
АУС Р. И. Мишина.

Конечно, еще немало у нас 
лодырей. Но все же когда, 
пусть даже к празднику, по
являются письма-благодарно
сти, то кажется — лед тро
нулся. Со слесарями ясно. А 
телемастера вызовешь, сколь
ко ждать?

Повезло пенсионерке П. Т. 
Уминской. Из письма ее ясно, 
что она в конце концов дож 
далась настоящего специалис
та. .

«Пришел к нам другой мас
тер Александр Черневский. 
Долго крутил, паял, сменил 
лампу, пропылесосил, а потом 
улыбнулся и сказал: «Все в
порядке». Я так была рада, 
что не нужны лишние хлопоты. 
Были бы все телемастера та
кими».

Телевидение не только сред
ство скрасить досуг, но и до
ступный способ получить ин
формацию. И потому всегда 
желательна оперативная рабо
та бытовых служб, таких, как 
телеателье.

«Второго февраля сделала 
заявку на ремонт телевизора, 
— пишет жительница 26-го 
квартала Т. Н. Дорожкина, — 
а третьего в 10 часов утра 
уже пришел мастер. Сделал 
все быстро. Зовут его Алек
сандр Низов».

Д АТЬ вторую жизнь аппа
ратуре — хорошо. Дать 

вторую жизнь человеку — 
святое дело. Почти в каждом 
обзоре писем можно прочи
тать /горячие слова благодар
ности врачам, медсестрам, ня
нечкам.

В тяжелом состоянии до
ставлен в инфекционную боль
ницу Е. А. Кузьмин, рабочий 
ПУВКХ. Для спасения его сро

чно требовалось редкое ле
карство. И, подчиняясь клятве 
Гиппократа — сделать все 
возможное— врачи бросились 
ночью в поиски. И нашли.

«Так я родился второй раз, 
— пишет Е. А. Кузьмин. — 
благодарен врачам инфекци
онной больницы, заведующей 
отделением Е. А. Кругликовой, 
врачам П. К. Богдановой, 
А. Ф. Лымич, медсестрам
М. И. Черниговской, нянечкам 
Р. Н. Волковой и В. М. Лаза
ревой. Поздравьте их с празд
ником. У нас врачи — военно
обязанные. Значит, 23 февраля 
и их праздник.

«Уважаемая редакция, — 
обращаются бывшие пациент
ки хирургического отделения 
МСУ-36 Е. А. Шевченко, А. Б. 
Обогорова, Н. П. Ложкина й 
другие. — Поздравьте с 70- 
летием Советской Армии и 
Военно-Морского Флота вра
чей В. А. Смышляева, В. М. 
Шаргаева, М. Ю. Непряхи- 
на, анестезиолога В. Н. Бель- 
чева, физиотерапевта В. Г. 
Мясникова за чуткое отноше
ние к каждому больному, за 
высокую человечность, за их 
благородный труд».

Коротко и ясно.
ШЕПРИЯТНАЯ история слу- 

" чилась с 52-летней ж и
тельницей поселка Китой В. А. 
Батяй, она подскользнулась и 
вывихнула ногу и плечо.

Поступила в больницу № 1 
в квартале. А сегодня, когда 
уже все в порядке, — огром 
ная благодарность лечащему 
врачу В. И. Каргину. Это на
стоящий специалист, чуткий, 
добрый человек.

А так же всему прекрасному 
коллективу во главе с зав. 
отделением А. Н. Мяснико- 
вым низкий поклон .
I А  о шоферах рейсовых ав- 
"  1 тобусов иногда пишут как 
об обидчиках. То не там оста
новил, то по микроф ону на
грубил. Но и в их адрес к 
празднику пришло поздравле 
ние.

И если врачам благодарны 
в основном бывшие пациенты, 
то о водителе «двойки» В. И. 
Чумилине пишут пассажиры, 
постоянно пользующиеся мар
шрутом.

«На протяжении пути Влади
мир внимателен по отноше
нию к пассажира**. Все объя
вит, объяснит. А однажды 
долго ждал спешившую к ав
тобусу пожилую женщину. Ра
ботает хорошо. А что еще 
нужно? Жители поселка Ки
той Жеребцова, Кочеткова, 
Соколовский».

Читаю письмо с просьбой 
поздравит^ ветеранов войны: 
«Все меньше остается живых 
свидетелей славных боевых 
лет нашей армии, не говоря 
уж  о тех, кто служил в ней в 
первые годы. С Днем 23 фев
раля просим поздравить быв
шего офицера Советской А р 
мии, участника войны, ветера
на труда Илью Б о р и с о в и ч а  
Халбаева, — пишет с е м ь я  
Шерхунаевых. Хочется сказать 
словами поэта:

Пускай ты нынче не
в строю,

Но пол одеждой штатского
Везде и всюду узнаем,
Мы выправку солдатскую».
Не выделена красным цве

том в календаре дата 23 фев
раля, но- праздник отмечает 
весь народ. 'Потому и письма 
продолжают идти с прось
бой поздравить и поблаго
дарить.

А. СИДОРОВ, 
студент ИГУ, практикант 

редакции гаэеты.

т
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НА БЕЛЫХ ОЛИМПИАДАХ
XI ИГРЫ  — в 1972 г. в Саппоро 

(Я пония) — первые Зимние. прове
денные в Азин. Впервые приняли в 
них участие представители Филиппин, 
После неудачи на X Играх советские 
спортсмены вернули себе первенство 
в неофициальном командном зачете, 
завоевав 8 золотых, 5 серебряных и 
3 бронзовые медали 

Советские олимпийцы добичись ус
пехов в соревнованиях по биатлону, 
лы жному спорту, фигурному катанию 
и хоккею.

Следует отметить и прогресс пред
ставителей з и м н и х  ендов спорта ГДР, 
которые с 10-го места, завоеванного 
и м и  в <068 г., передвинулись на 2*е.

Героями олимпийских соревнований 
в Саппоро стяли советские лы ж ники

Галина Кулакова, завоевавшая три 
золотые медали, Вячеслав Веденин, 

• удостоенный двух золотых и одной 
бронзовой медалей, и голландский 
конькобежец Ард Схенк, получивший 
три высшие награды.

X II  Зимние игры — в 1976 г# в 
Инсбруке (Австрия). В Олимпиаде 
приняли участие 1370 спортсменов из 
36 стран.

Советские олимпийцы были первыми 
в неофициальном командном зачете, 
завоевав 13 золотых, 6 серебряных 
и 8 бронзовых медалей.

Далее по количеству наград распо
ложились команды ГДР (7 золотых, 
5 серебряных, 7 бронзовых), СШ А 
( 3 - 3 - 4 ) ,  Норвегии ( 3 - 3 - 1 ) ,  ФРГ

(2—5—3) и Финляндии (2—4—1).

Наши спортсмены наиболее удачно 
выступили в состязаниях по биатло
ну (здесь Николай Круглов завоевал 
две золотые награды — в индивиду
альной гонке на 20 км и в  составе 
сборной СССР в эстафете 4x7,5 км ), 
конькобежному спорту (здесь две вы. 
сшие награды на счету Татьяны Аве
риной), в лы жны х гонках (4 золотые), 
в фигурном катании (2 золотые). 
Вновь первой была и наша хоккейная 
дружина.

X I I I  Зимние Игры — в |98о г. в 
Лейк-Плэсиде (С Ш А ).

Несмотря на то, что советские 
спортсмены на этой Олимпиаде заво
евали больше всех золотых наград—

десять, они все же уступили первен
ство в неофициальном командном за
чете представителям ГДР. впервые
выигравшим командные состязания. 
Олимпийцы ГДР завоевали о золотых, 
7 серебряных и 7 бронзовых меда
лей.

У наших участников было 10 золо
тых, 5 серебряных, и 6 бронзовых.

Далее команды США (5—4—2),
Норвегии ( 1 - 3 - 6 ) ,  ФРГ ( 3 - 2 - 2 ) ,
Финляндии (1—5—3).

Советские спортсмены наиболее 
удачно выступили в соревнованиях би
атлонистов, завоевав обе высшие на
грады (в индивидуальной гонке луч
шим был Анатолий Алябьев, и он же 
получил «золото» в составе эстафеты 
сборной СССР 4x7,5 км ), в лы жны х 
гонках, где Николай Зимятов побе
дил в гонках ив 50 и 30 км. а третью

высшую награду ему вручили ia луч. 
шнй результат советской команды в 
эстафете 4x10 км. фигуристов (2 ю - 
лотыс).

В хоккейном турнире победу одер
жали спортсмены СШ А. Сборная СССР 
довольствовалась серебряными меда
лями.

Впервые в летописи олимпийских 
турниров фигуристов и женском оди
ночном катании победила спортсмен
ка ГДР Анетт Петч.

Американская команда в итоге 
впервые в турнире фигуристов оста
лась без единой золотой награды.

Настоящим героем Игр стал конько 
бежец из СШ А Эрик Хайден, завое
вавший все четыре золотые медали, 
разыгрывавшиеся м ужчинам и-коиько- 
бежцами на Олимпиаде

с единого для отдыха

П р а з д н и к  
на «Ангаре»

О  МОРОЗНОЙ синеве неба 
кружил «АН-2».

Летчик первого класса Лео
нид Иннокентьевич Панов и 
командир звена Иркутского 
авиаспортклуба ДОСААФ М и
хаил Леонидович Тютрин с вы
соты 1300 метров четко виде
ли заполненный почти до от
каза центральный ангарский 
стадион «Ангара».

Оттуда взлетела ракета, 
стало быть, пора заходить на 
курс.

А на стадионе в это время 
тысячи ангарчан ждали появ
ления парашютистов.

Первым чуть видимой точ
кой от самолета отделился ма
стер спорта Владимир Алек
сандрович Слободчиков.

Это 1631 прыжок инженера- 
конструктора Иркутского авиа
завода. Владимир является 
капитаном сборной команды 
парашютистов Иркутска, мно
го раз становился призером 
соревнований Сибирской и 
Дальневосточной зоны.

Вслед за капитаном рину
лись к земле перворазрядни
ки В. Е. Никонов, А. В. Ага
пов, кандидат в мастера спор
та О. А. Лаптев

Расцвели яркие купола па
рашютов, говорливо забурлил 
стадион. Не успела первая 
четверка приземлиться, как 
самолет на очередном заходе 
покинула следующая группа — 
женская.

Более полутысячи прыжков 
на счету перворазрядниц: пер-

Фоторепортаж
вокурсницы техникума физи
ческой культуры Людмилы Го
лубь, студенток политехниче
ского института Оксаны Ост- 
ромецкой и Яны Волковой, 
работницы Сибирского энер
гетического института Воже
ны Волковой.

Девушки несут под купола
ми парашютов флаги союзных 
республик, Вооруженных Сил 
СССР и ДОСААФ .

Это было прекрасное зре
лище. И, пожалуй, единствен
ное с основания Ангарска.

В завершающей группе 
прыжки совершили тоже чет
веро.

Причем, двое из них — ин
женер завода дорожных ма
шин Валерий Курзыбов и сту
дент-дипломник политехниче
ского института Владимир Тай- 
ченачев— выполнили показа
тельный прыжок — этажерку. 
Он требует филигранного ма
стерства в управлении пара
шютом, большого самооблада
ния и выдержки.

Один за другим приземля
лись точно в центре ледового 
поля под несмолкающие ап
лодисменты зрителей пара
шютисты. Гремела медь ор 
кестра: «Мы рождены, чтоб
сказку сделать былью».

И кто знает, сколько маль
чишечьих сердец в эту мину
ту решили окончательно и 
бесповоротно посвятить свою 
жизнь покорению воздушного 
океана?

Д  НАЧАЛСЯ спортивный 
праздник, посвященный 

70-летию Советской Армии и 
Военно-Морского Флота, с 
показательных выступлений.

Десятки молодых людей 
вышли на лед с красными 
флагами и выстроили звезду. 
Перед трибунами проезжают 
мотоциклы с флагами СССР и 
союзных республик, машины 
с ветеранами войны и воина 
ми-интернационалистами, тех
ника ДОСААФ.

— Сегодняшний праздник,— 
рассказал председатель ко 
митета ДО СААФ Центрально
го района, бывший военный 
летчик М. В. Тарасов, — 
своеобразный итог прошедше
го месячника оборонно - мас
совой работы.

Мастерство и выучку своих

подопечных продемонстриро
вали собравшимся члены го
родского клуба служебного 
собаководства. Здесь разво
дят, выращивают и приучают 
служебных собак для исполь
зования их затем в интересах 
охраны народного достояния. 
В клубе более 350 членов. В 
основном, люди молодые. 15

из них проходили службу в 
армии вместе со своими со
баками, а теперь — милицио
неры. Это В. Нестеренко, А. 
Арапов, С. Зайцев и другие.
А  ЗАТЕМ начались гонки— 

на картингах, багги, ав
томобилях. Тушили учебный по
жар ангарские пожарные.

Соревнования провели мото
гонщики на льду. Победу в 
них одержал ветеран спидвея 
кандидат в мастера спорта 
иркутянин Камиль Асмахулин.

— Я такого праздника, как 
сегодня, еще не видел, —

искренне сказал он. — Конеч
но, рад победе. Ангарчане — 
народ гостеприимный. Боль
шое всем спасибо!

В заключение праздника со
стоялся очередной тираж ве
щевой лотереи.

На середину ледового поля 
выходили обладатели счастли
вых билетов. Они выигрывали 
ковры и холодильники, телеви
зоры и кроссовки, стиральные 
машины и спортивные костю
мы, автоприцеп «Скиф» и 
грузовой мотороллер, мото
цикл «Днепр» и автомобиль 
«Москвич».

Кстати, владельцем послед
него стал водитель 3-й авто
базы Николай Иванович Ш ес
таков. Растерянный от неждан
но в общем-то свалившейся 
удачи, он совершил под одоб
рительный гул трибуны круг 
почета.

Праздник удался на славу. 
При выходе со стадиона не 
раз довелось услышать: «Ско
рее бы следующий».

О. ЗАРУБИН.
На снимках: парашют над

стадионом; победитель сорев
нований по спидвею Камиль 
Асматулии со своим сыном 
НаиЬем; на дистанции — кар
тинги; Н. И. Шестаков, выиг
равший автомобиль «Моск
вич».

Фото В. МАКСУЛЯ.

кино
В И Д Е О КА Ф Е  «ЮНОСТЬ» -  Золо

той клю чик. 11( 13. 15^ Взломщик. 17.

«МИР» — Полет над гнездом ку 
куш ки  (2 серии). I I .  14. 17. 20.

«РО ДИНА» — Семь самураев (2 
серии). I I ,  14( 20, Тень воина (2 се_ 
рии). 17.

сГРЕН АДА» • младшего
сына. 10, 12, 14. Iи i .• аор «Диско»
(2 серии). 18. 20-30.

Д К  Н Е Ф ТЕ Х И М И КО В  -  Из бездны 
(дети до 16 лет не допускаю тся). 15,
17.

«ПОБЕДА» Ш антажист. 10, Па
риж Техас (2 серии). 13. *6. 18-40.
2 *.

«ПИОНЕР» Иван Васильевич ме
няет профессию, 10 12. 14, 16. 18. 20.

25 февраля, в четверг, в 
ДПП состоится заседание лит- 
объединения. В повестке дня 
обсуждение рукописей фанта
стических рассказов. Начало в 
19.00.

«КО М СО М О ЛЕЦ» — Искатели при
ключений 16, 18. 20 (удл,). Лидер. 
14.

«ОКТЯБРЬ» — Досье человека а 
«Мерседесе» (2 серии). 13, 16, 19-30.

«ЮНОСТЬ» — зал «Луч» — Боль
шие гонки (2 серии). 10. 14. 17-20, 20, 

Зал «Восход» .Чучело (2 серии). 
9-30. Праздник Нептуна. 13, 15, 17. 
Крейцерог.а соната (2 серии), 19,

Д К  «ЭНЕРГЕТИК» -  Танцплошад-
ка. 16, 18, 20.

МЕНЯЕМ
Комнату (9 кв. м) а г, Калинине на 

жилплощ адь в Ангарске. Тел.: 6-15-25,
(369). '

О
I -комнатную квартиру (17.8 кв. м, 

2-й этаж, солнечная) в 84-м квартале 
на 2-комнатную Т ел : 3-36-19 (365)

О
Две комнаты (по 16,5 кв. м) в 59-м 

и 75-м кварталах (1-й и З-'Ч этажи) на 
2-комнатную с раздельными комната
ми Тел.: 7 69-45 (368)

Благодарим коллектив ф изкультур
ного диспансера и администрацию ко 
тельного цеха ЗБВ К за участие в по
хоронах Крусанова Александра М и
хайловича.

Жена, родственники.

Коллектив цеха связи п-о «Ан. 
гарскнефтеоргсинтез» с глубоким 
прискорбием извещает о смерти 
начальника участка

КУЗН Е Ц О В А  
Виталия Вениаминовича, 

последовавшей на 50-м году ж и з 
ни после непродолжительной бо
лезни, и выражает соболезнование 
родным и близким покойного

Руководство, партбюро, профсо
юзный комитет и коллектив цент- 
ралиоованной бухгалтерии глубоко 
соболезнуют зам. главного бухгал
тера АУС Кузнецовой Валентине 
Родионовне по поводу безвремен
ной смерти

t мужа

Редактор В. А. СТАРИКОВ.

Коллектив орса п-о «Ангарскнеф- 
теоргсинтез» скорбит по поводу 
безвременной смерти 

Ш ЕРШ О ВО И 
Веры Петровны 

и выражает искреннее соболезно
вание семье и родственникам по
койной

Руководство, n a p T K O M f объеди
ненный профком, коллектив У П П  
выражают искреннее соболезнова
ние Давыденко Клавдии Д м и три 
евне в связи с тяжелой у тр а то й - 
смертью

матери
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